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八王子市立 

第七小学校 

令和７年（2025年) 

６月 30日（月） 

教育目標： すすんで学ぶ子ども 協力して責任を果たす子ども 健康で心豊かな子ども（重点目標） 

 

 

 

 

 

 

 平素より、第七小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。 
 令和７年６月 20日（金）、第３回学校運営協議会を開催いたしました。協議会の内容につきまして、以下のとおりご
報告いたします。 
 
 

    令和７年度 第３回学校運営協議会 報告 
 
日 時 令和７年６月 20日（金） 午後５時から午後６時 30分まで 
 
場 所 第七小学校 会議室 
 
内 容 
 １ 出席者確認 
  ・ 10人出席（全 10人） 
 
 ２ 会長挨拶 
  ・ 暑い日が続いている。出張で北海道に行っていたが、向こうも暑かった。 
  ・ 自宅の前を児童がたくさん通る。他校の児童で、学校プールがないため、地域のスイミングスクールに行くた

めであった。 
  ・ このプールの引率もそうであるが、七小のホームページの写真を見て、日々の教育活動における教員の大変さ

を感じている。 
  ・ 同時に、ホームページから授業の様子がよくわかる。先生たちは授業研究をよくがんばっている。 
 
 ３ 学校長挨拶 
  ・ ６月 15日（日）から 17日（火）まで、日光移動教室に行ってきた。予定していたことを全て実施することが

できた。 
  ・ できるだけ子供たちの姿を発信したいと思ってホームページを逐一更新し、最終日は新ホームページへの移行

があり更新できなかったが、２日間で 4000を超えるアクセスをいただいた。 
  ・ ここまで大きな事故やけががなく、教育活動を進められている。水泳指導も始まったが、引き続き安全に気を

付けて進めていく。 
 
 ４ 議事 

（１）学校公開アンケート（令和７年５月 17日・土） 
（２）学校だより（令和７年５月号）：やさしい手紙、防犯カメラ点検、八ヶ岳移動教室 
（３）令和７年度 体力テスト 
（４）令和７年度 水泳指導について 
（５）令和７年度 学校インターンシップ 
（６）令和７年度 ふれあい月間（いじめ防止強化月間）の取組 

 （１）学校公開アンケート 
   ・ アンケート提出率が低かったと感じている（※全体の約 25％）。 

フォーム（インターネット回答）であると低くなり、紙であると 
上がるという検証結果もある。 

   →（委員）ＰＴＡの選挙管理委員会も同じことを言っていた。 
   ・ いずれの質問も８～９割が肯定的な回答であった。 

「ご自身のお子さんは、授業に集中して取り組んでいたと思いますか。」 

「ご自身のお子さんは、学習内容を十分に理解している様子であったと思いますか。」 

「学校公開を土曜日に設定したことは適切であったと思いますか。」 

「学校公開を全学年・学級同じ日時に設定したことは適切であったと思いますか。」 

第七小学校（コミュニティ・スクール） 

地域運営学校だより 

「創立 133周年 笑顔あふれる 自分も友達も大切にする学校」 学校の様子はホームページで確認！（毎日更新中！） 第３号 

 令和６年度 東京都教育委員会体育健康教育推進校  

 令和６年度 八王子市学校保健会学校保健努力校  
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   ・ 立川市の小学校の事件を鑑み、南門と北門に管理職等が立って来校者の名札確認をしたことは、高く評価さ
れたと考えている。 

   ・ 教員ががんばっている様子への評価も多く見られた。 
   ・ 一方で、「保護者のおしゃべりが気になった。」「人が多くて暑かった。」「１時間目から４時間目までやってほ

しい。」「先生がマスクをしていると声が聞こえづらい。」などの意見もいただいた。 
 
 （２）学校だより（令和７年５月号） 
   ○ やさしい手紙 
    ・ 七小の児童が安全ボランティアの方に宛てて書いた手紙を紹介 

「はたふりのおじさんへ」 

いつもはたふりをしてくださって、ありがとうございます。おじさんがいるだけで、みんな

が「あいさつ」できるし、通学路を守ってくださるので、わたしはすばらしいと思います。

これからも子どもたちのことと、通学路とともに守ってください。おうえんしています。 

    ・ 子供たちが優しく育っていることがわかり、嬉しいことである。 
   ○ 防犯カメラ点検 
    ・ 前回の学校運営協議会後に実施した通学路防犯カメラ点検の報告 
    ・ 委員から八王子市教育委員会設置以外の通学路内の防犯カメラの情報提供あり 
    ・ 学校公開アンケートには、「学校公開の後、子供たちが帰ったら先生たちも帰るものと思っていたが、この

ような活動をしていてびっくりした。」という感想もあった。 
   ○ 八ヶ岳移動教室 
    ・ ５月 23日（金）から 24日（土）までの５年八ヶ岳移動教室の報告 
    ・ 宿舎である「多摩市立八ヶ岳少年自然の家」は築 40年以上経つが、きれいで、大事に施設を使っているこ

とがわかる。５年児童もきれいに掃除をしていた。 
    ・ きれいな星空の下、110人で囲むキャンプファイヤーは感動的であった。こういう体験をさせてあげたい。 
   ○ その他 
    ・ 本校にあった落書き被害について 
    →（委員）七中はない。六中はかなり以前にあった。台町四丁目にもあった。 
 
 （３）令和７年度 体力テスト 
   ・ 全国で実施、経年変化を見る。 
   ・ 本校では、１・６年、２・５年でグループになり、上学年が下学年を手伝いながら行った（３・４年は各学

年で）。一日かけて、校庭、体育館、多目的室を使って実施した。 
   ・ 経験上、「瞬発力」が上がりづらいと感じている。 
   ・ 今後、結果を受けて、体力向上を図る。 

【質疑応答】 
Ｑ．「シャトルラン」とは何か？ 
Ａ．往復持久走で、持久力を測定する。 
【意見】 
・ 投力（「ソフトボール投げ」）が以前より落ちてきたように感じる。 

 
 （４）令和７年度 水泳指導について 
   ・ 水泳指導はすでに始まっている（６月９日・月～）。 
   ・ 気温・水温や雨天以外にも、暑すぎる、落雷、光化学スモッグなど、中止になる要因がある。 
   ・ 本校は児童数が多いため、小プールは全学級が同時に入れない（２学級ずつ）。 
   ・ 水泳は、普段できないことができるよさがある（潜る、浮く、回転するなど）。反面、事故になりやすい。 
   ・ 「バディ」で人数を確認する、時間で水から上げる、教職員をたくさんつける（学年の教員だけでなく、授

業がない他学年・専科教員や管理職なども補助に入る）など、必要な安全対応をしている。 
   ・ 水泳指導時間が以前よりも減っており、年間 10時間程度となっている。夏季水泳もなく、泳力を上げること

が難しくなっている。 
   ・ ６年間のうち１回、着衣泳を行う（本校では４年で）。衛生面（プールの水の汚れ）は問題ない。靴も履く。

気道確保のための浮く姿勢やそのためには道具を使うこともあることなどを体験することが大事である。 

【質疑応答】 
Ｑ．「ＷＢＧＴ」とは何か？ 
Ａ．暑さ指数のことで、気温や湿度など、複数の要素から計算される。 
【意見】 
・ プール施設や水の管理は大変であると思う。過去に本校でも水漏れの事故があった。 
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 （５）令和７年度 学校インターンシップ 
   ・ ２学期末まで３人のインターンシップ生を受け入れる。 
   ・ 毎週木曜日に一日体験する。所属学級は２年の各学級。 
   ・ 所属学級での体験のみならず、他学級・他学年・別室指導教室（なないろルーム）の補助や会議なども体験

している。 
   ・ ３人とも教職に対して意欲的で、児童や活動に積極的に関わっている。 
 
 （６）令和７年度 ふれあい月間（いじめ防止強化月間）の取組 
   ・ 「八王子市いのちの大切さをともに考える日」が制定されており、校長が児童に直接いのちの大切さなどを

伝えることになっている。 
   ・ 本校では、６月２日（月）の全校朝会で、校長が『わたしのいもうと』を読み聞かせ、メッセージを伝えた。

（絵本の実物は校長室前にある。） 
   ・ 他に、道徳の授業でこの内容を取り上げたり、「ふれあいメッセージ」に取り組んだりした。 
   ・ 「ふれあいメッセージ」は、全学年・全学級の一人一人が作成した決意表明である。 
   ・ 現在、１階多目的室前廊下に掲示してあり、「ふれあいロード」になっている。 
   ・ ６月 19日（木）の児童集会で、児童代表委員会が中心になり、この取組を発表した。 
   ・ 「いじめは絶対に許さない。」「周りには教員だけでなく相談できる人はいっぱいいる。誰でもいいので相談

してほしい。」「傷付けた言葉は決して取り返せない。」などのメッセージを発信し続けている。 
   ・ 児童一人一人にアンケートを実施し、何かあったら担任が必ず聞き取り、記録している。 

【質疑応答】 
Ｑ．家庭で取り組むことはあるのか？（「心得」のようなもの） 
Ａ．小さな変化を見逃さないでほしい。 
【意見】 
・ 他市では「子供のＳＮＳを見るようにしよう。」というものもあるようである。 
・ 保護者が子供のスマホに制限をかけるべきである。 
 （本校では、６月 30日・月に、この内容を４・５・６年向けのセーフティ教室で扱う。） 

 
 ５ 資料 
  ○ 地域とともにある学校づくり推進フォーラム 2025千葉 
 
 ６ その他 
  ○ ６月 22日（日）に青少対のクリーン活動がある。 
  ○ ７月 26日（日）の八王子花火大会、本校の校庭が観覧場所の一つになっている。 
  ○ 地域の祭りについて 
   ・ 台町四丁目 ７月 19日（土）午後４時 50分から ふれあい公園 
   ・ 台町三丁目 ８月 23日（土）午後３時から 見晴公園 
   ・ 台町二丁目 ８月 30日（土）午後５時から 二丁目会館前（教育センター横） 
  ○ 第８回学校運営協議会（12月 19日・金）の日程について変更の可能性がある。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回 令和７年度 第４回学校運営協議会 
    日時 令和７年７月 18日（金） 午後１時 30分から午後３時頃まで 
    場所 第七小学校 会議室 
    内容 学校サポートチーム 等 
       ※ 委員はオブザーバーとして職員会議の参観が可 

 


